



EL PRESIDENTE DEL FERROCARRIL MANIFIESTA A LOS COMISIONADOS QUE NO ES SU PROPOSITO EL DESTITUIRLOS

En la mañana de ayer concurren al despacho del señor Presidente del Ferrocarril del Sur los delegados de distintas dependencias que han venido a esta ciudad para ponerse al tanto con el señor Carlos Freile Larrea, Presidente del Ferrocarril del Sur respecto a su reclamo pendiente sobre la estabilidad de sus cargos.

El señor Freile Larrea les manifestó que no serían movidos de sus puestos mientras alguna grave comprobada, manifestando-

MEMORANDUM PARA LOS SEÑORES: PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, MINISTRO DE PREVISION SOCIAL Y TRABAJO Y MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Ante el conflicto provocado por cierto elemento repudiado del Ferrocarril del Sur, que pretende entronizarse en su situación creada por la oligarquía, llamamos la atención del Gobierno sobre los siguientes puntos, en los precisos momentos en que se requiere energía y decisión inquebrantables para sanear las dependencias de la Compañía y establecer una nueva era de honradez y eficiencia en la administración de la Empresa:

1°—Se encuentran en esta ciudad los siguientes Delegados de la Hermandad Ferroviaria:

Agustín Freile, Jefe de Terminales;
Francisco Freile, Secretario del Almacén;
Miguel Yépez, Conductor de Trenes;
Sergio Arellano, Jefe de Estación de Bucay;
Carlos A. Salazar, Secretario del Gerente;
Edmundo Vivero, Ingeniero Ayudante;
Ricardo Herrera, Jefe de Estación de Riobamba;
M. Aguas, Ayudante de la misma Estación;
Heriberto Falconi, Jefe de Estación de Amalvato;
Rodolfo Faredes, Ingeniero Ayudante;
Victor Oviedo, Superintendente;
Alberto Esteves, de la Oficina del Auditor.

Ninguno de estos señores representa a la clase trabajadora, a la masa obrera; por el contrario; estos han formado parte de la famosa trinidad de opresores y especuladores del proletariado ferroviario. Los Delegados representan, pues, a la OLIGARQUIA, y han venido a defender sus privilegiadas situaciones en el Ferrocarril, a pesar de la responsabilidad que tienen de los malos manejos de la administración anterior de la Empresa y de la agitación que verifican actualmente entre la masa trabajadora.

2°—El movimiento provocado por este elemento cae bajo la sanción del art. 5° de los Estatutos de la Hermandad, que dice:—“La Hermandad Ferroviaria condena todo principio contrario a la disciplina y que envuelva caracteres de rebeldía, sea para con las autoridades públicas como para los oficiales o superiores de la Compañía del Ferrocarril. Excluirá de su seno a los individuos que obstaren a la armonía y realización de los fines de la Hermandad, así como a los que soliviantaren a sus compañeros de trabajo con actos de insubordinación comprobada, para interrumpir la marcha normal de la Empresa.”

Es constante que los dirigentes de Quito, en convención con los de Huigra y otras Secciones de la línea, han cometido actos contrarios a la disciplina, pretendiendo intervenir en forma inusitada en la administración del Ferrocarril. La actitud de la Hermandad o de sus afiliados ha servido para agitaciones de carácter político en Guayaquil y para que los enemigos del Régimen actual ataquen al Gobierno por la obra redentora que éste realiza al depurar el Ferrocarril del Sur del elemento corrompido, que ha sido descalificado por la opinión pública.

3°—El Gobierno concedió (es decir concedió) la dictura avarista, arbitrariamente, el uno por ciento de las entradas brutas del Ferrocarril, que suman más de CIEN MIL SUCRES al año, como cuota patronal para la Hermandad Ferroviaria, a fin de mejorar la situación económica de los trabajadores y para garantizar al país la eficiencia y seguridad del servicio y, sobre todo, para mantener el orden y la disciplina y abolir las huelgas.

Estos cuantiosos fondos no han sido administrados honradamente por los gestores de la Hermandad—que son los mismos de la Oligarquía—quienes sólo se han preocupado de sus intereses personales, de levantar su plataforma para dominar sobre la masa, y de invertir los capitales en negocios dudosos y en especulaciones perjudiciales a la colectividad, como son:

La inversión de \$ 50,000,00 en acciones de la Cooperativa de Consumos y Fondo de Previsión del Obrero, acciones que no tienen ninguna cotización en el mercado de valores, porque esta Sociedad, en la forma

Pasa a la octava pág.

NO ES VERDAD QUE HAYA DESACUERDO ENTRE EL EJECUTIVO Y LAS CAMARAS SEGUN EXPONEN VARIOS LEGISLADORES

Los Presidentes de ambas Cámaras como también los Presidentes de todas las comisiones del Congreso, invitados por el señor Presidente de la República a concurrir al despacho presidencial con el objeto de exponerle al Primer Magistrado que creen que no es cierto que haya falta de armonía entre los dos Poderes y si los señores Representantes estaban con este criterio se facilitaba en ciertos casos en la calle que no andaban de acuerdo los Legisladores con el señor Presidente.

El señor Presidente les manifestó que cualquier sugerencia que desearan hacer que lo hiciera en bien de la Nación.

Los señores Representantes manifestaron al doctor Velasco Ibarra que no había tal desacuerdo que al contrario desearan que tanto el Poder Ejecutivo como el Legislativo actuara siempre en completa armonía para el mejor entendimiento de los trabajos de las comisiones.

EL SR. PRESIDENTE EVITARA POR TODOS LOS MEDIOS A SU ALCANCE QUE EL FERRO CARRIL S' CONVIERTA E' FACTOR POLITICO

La mayoría de la Hermandad ferroviaria no ha apoyado la huelga y reprobaban a los iniciadores de ésta

Quito, 12 de setiembre de 1934. Sr. Director de EL PUEBLO, Ciudad.

Señor Director: Agradezco a Ud. que en su importante Diario de publicidad la información comunicada en la presente, que formuló por disposición expresa del señor Presidente de la República, el cual ejemplo de esta manera, y en este caso, con su otorgamiento de mantener al público al corriente de la verdad, más miras que evitar el extravío del juicio social en asuntos de interés colectivo, sin más finalidad que el bien común.

Es el caso que, con motivo de los motivos de los rumores sobre una posible huelga de los empleados y trabajadores de The Guayaquil and Quito Railway Company, el público se encuentra justamente alarmado e intranquilo; y lo que es peor, ciertos señores interesados particularmente en ocasionar trastornos políticos para satisfacer sus ambiciones, aprovechan y explotan esta inquietud pública, aumentándola por medio de falsas noticias; y, sobre todo, queriendo presionar al Gobierno como causante de esta situación, con fines políticos.

Se hace, pues, necesario que los empleados y trabajadores de la Compañía del Ferrocarril, y el público todo, conozcan la verdad, a fin de que la obra mal intencionada de algunos no pueda contar con la inercia y la calma como armas de combate.

Así, ante todo, es preciso restar la declaración formal y sin ambigüedad que este gobierno no ha intentado nunca, ni intentará hacer obra política en la administración del Ferrocarril del Sur. Mezclar la política con la administración de tal empresa es obra criminal.

El Ferrocarril del Sur presta

Pasa a la octava página.

REMITIDO

La Superintendencia de Bancos de acuerdo con la Nota que a este Departamento envió el señor Ministro de Hacienda, y que se publicó el día de ayer, se dirigió, a su vez, al Banco Central avisándole que tuviera cuidado de que no se produjese futuras errores de imprenta en la publicación de su Boletín mensual, errores que dieron lugar a la Nota en referencia.

Continuación publicamos la carta que en respuesta ha dirigido el Central al señor Superintendente de Bancos.

LABOR DEL INTENTE

Machala 12.

El Intendente Oswaldo García Vallejo sigue deparando las incorrecciones encontradas, ha dado de baja a los pesquistas, especialmente a los jóvenes que habían recibido puesto por favoritismo; también ha dado de baja un policía que se ocupaba exclusivamente de hacer zapatas para el intendente. Ha clausurado garitas en que se jugaba públicamente, especialmente menores, y se aseguraba ha encontrado en la policía de esta, dos plazas supuestas, una de las que cobraba el Jefe de la Policía Rural.

Correspondal.

Respecto del arca tipográfica al que Ud. se refiere en su ciudad carta, ha sido originado, como Ud. muy bien lo notes, por la comisión de un comando al trasladar, en nuestra imprenta, del original al Boletín, el balance condensado del Banco para la mayor parte de los años planes han sido distribuidos con la respectiva fe de erratas, como habrá Ud. visto en el que enviamos a esta Superintendencia. Dicha comisión del cajista, que lamentamos, no altera el total del Pasivo, ni afecta al monto de depósitos legalmente recaudados con la reserva.

Tendremos siempre muy presente la obligación de enviar nuestros estados semanales con la debida oportunidad, tanto a Ud. como al Ministerio de Hacienda.

Somos sus muy atentos, y SS. S.S. Por el Banco Central del Ecuador.

(G) R. ARRARTE, Gerente

HOY SE HARAN OTROS NOMBRAMIENTOS EN EL M. DE G.

Hoy el Sr. Ministro de Gobierno extenderá los nombramientos de Ayudantes y demás oficiales de la Policía de esta ciudad.

¡CALERAS!

Grandes calzas con caminos carreteros y leña abundante dentro explotación hacienda Leitos. Desee explotarlos dando participación al trabajador que se encargue de ellas. No desee interinos incapaces de trabajar personalmente. El personal para la empresa deberá traerse de fuera. Leito tiene excedente de brazos.

Los interesados pueden dirigirse a Patate.

MARCÓ A. RESTREPO
VIII—26—IX—26
A. G. M.

El Recital de Laura Victoria

Hoy, a las nueve y media de la noche, la Sala del Teatro Sucre recibirá la visita de la afamada poetisa colombiana Laura Victoria, discípula en la recitación de Berta Singarayer.

Tomarán parte, en honor a la distinguida recitadora, varios valores artísticos de nuestra sociedad. Las invitaciones están firmadas por el señor Encargado de Negocios de Colombia y la Sociedad Judío-Literaria. Motivos más que sobrados para que aseguremos completo éxito al primer recital de LAURA VICTORIA.

Nos anticipamos en felicitar a la bella visitante, asegurándole un gran triunfo artístico, acompañado por aplausos fervorosos que serán su mejor recuerdo de la visita a la Capital del Ecuador.

CALZADO "VALENCIA"

Es el que impone sus creaciones en moda por su delicado buen gusto y perfecto acabado. Le preferire la gente elegante.

Carrera Guayaquil No. 50. Teléfono 17—15
VIII—12—IX—12

CALORINA KEROSENE "CUMBRA"
PRODUCTOS NACIONALES MARCA "CHIMBORAZO"
SOCIEDAD ESPECIAL ANGLICO ECUATORIANA LTD.—SUCURSAL QUITO.—AGENTES

DESDE EUROPA

La visita del Presidente del Ecuador a los países hermanos del continente, ha sido una de las mejores propagandas de esa República, en el exterior. Todos los grandes rotativos de Europa y América han re-señado este jiro de confraternidad.

Los que residimos a muchos miles de kilómetros de la patria, aquí, en el Viejo Mundo y comprendimos la necesidad constante de hacer propaganda del Ecuador para que sea conocido, podemos valorar en todo su alcance la magnífico jiro que acaba de realizar el Presidente del Ecuador, doctor José María Velasco Ibarra, a las naciones sudamericanas, jiro de confraternidad práctica y decisiva, cuyo eco ha merecido el aplauso sincero y espontáneo de los países que han sido objeto de su visita.

La prensa mundial ha recibido esta histórico jiro, que por primera vez ha realizado un Presidente del Ecuador, con gran simpatía para nuestra patria. Los grandes rotativos europeos han publicado con algunos detalles esta visita, la que, de por sí, constituye una gran propaganda del Ecuador, como de los fines en que se inspira a la vez toda la política internacional de nuestra República.

Ajeno, muy ajeno yo a política militante, pero

si interesado siempre en la prosperidad en la tierra natal, no puedo menos que sentir la satisfacción de que se haya realizado esta visita, perdurará en favor de nuestro país, que hasta ahora se ha mantenido casi aislado, indiferente en el concierto del más verdadero como práctico acercamiento de los pueblos latinoamericanos. Los resultados de la jiro realizada con tanto éxito por el doctor Velasco Ibarra, especialmente en lo que atañe a los asuntos limítrofes disputados con el Perú, posiblemente se cristalicen en un rumbo más fraternal, más propicio, más concordante con los anhelos, ahora más que nunca sustentados por la paz del Continente Americano.

La gran visión que ha tenido el Presidente al realizar este jiro, digamos triunfal, apoteósico para el Ecuador, bien merece la más grande simpatía y el caloroso aplauso de los ecuatorianos ajenos a esa política que tanto impide y coarcta todo estímulo para los compatriotas que tienen empe-

HORROROSO CRIMEN EN CUENCA

Guayaquil 12. De Cuenca avisan el terrible crimen cometido por Juan Calle quien apunaleó al indígena Gusanay por que en su boda se negó a libar licor. Por ello dió-le diez puñaladas.

Corresponsal.

ño en colocar al país en situación más ventajosa en el concierto internacional de los pueblos.

Esta actitud y empresa esforzada del Presidente del Ecuador, dejará un ruego de fructíferas enseñanzas, enseñanzas y ventajas que solo podemos apreciarlas en todo su alcance, los que estamos radicados y viajamos continuamente, en grandes centros de cultura y civilización.

En los grandes rotativos sudamericanos queda catalogada para la historia, esta visita de nuestro Primer Mandatario, que indudablemente, con tanta viento y marea, el Ecuador obtendrá sus éxitos políticos como internacionales, ¿qué más da?

Si dentro del Ecuador todavía existen compatriotas empuñados en sus odios sectarios, politiqueros contra la actuación del Presidente, a quien modestamente le juego con las mejores capacidades en la hora presente para el manejo de la cosa pública local e internacional, seguramente que una gran parte del pueblo ecuatoriano apoyará los nobles y patrióticos fines que aspira cumplir en el periodo de su magistratura.

La política nuestra que todo lo empujefrece, confunde, corrompe y hace perder el entusiasmo a los me-

ENTUSIASMO POR LA REAPERTURA DE UN BANCO

Guayaquil 12. Ha causado gran sensación en los círculos financieros y con júbilo general la reanudación del Banco agrícola pues los accionistas han aportado un millón de sucos para el pago de las deudas. El viernes se reunirá la junta general para acordar la norma del banco para la administración de los accionistas.

Corresponsal.

Los jóvenes ciudadanos bien intencionados, debe cambiarse completamente, prestando a la obra del nuevo Gobierno apoyo unánime, ya que es la hora de estudiar seriamente y con patriotismo nuestros problemas económicos, que sin la colaboración general, es imposible solucionarlos.

Vaya en esta correspondencia todos mis entusiasmos por haberse colocado la patria en un ambiente del más simpático y el más lisonjero, todo debido al suyaje destacado y brillante del doctor Velasco Ibarra, que ha prestigiado, con su jiro triunfal, a la patria, y realizado una de las mejores propagandas que desde que existe el Ecuador ha sido hecha, puesto que todas los famosos rotativos mundiales han hecho eco de la actividad internacional del futuro Presidente.

Aunemos todos nuestros esfuerzos para que la hacienda pública sea manejada por ciudadanos expertos, capaces, para evitar que los dineros fiscales que no son otra cosa que el esfuerzo y la labor de los que ejercitan diversas activi-

DE GUAYAQUIL

Guayaquil 12. De acuerdo con un aviso publicado de que necesitábase un taquígrafo para la oficina de la Gobernación, presentaronse muchos jóvenes para ser examinados. Pero este cargo no ha sido llenado por no llevar los requisitos.

A las 5 1/4 de la tarde llegó el tren conduciendo a los señores Presidente del Congreso Dr. Trujillo y Ministro de OO. PP., Montero Vela; el Gobernador envió los reemplazadores Hércules y Titane para recibirlos con numerosas delegaciones de autoridades y particulares.

des en el país, no vayan a dilapidarse, a ser manan con numerosa delegaciones de autoridades y particulares.

El encargado del destino de renuevo de guardas de Aduana de Puna fue asaltado o atencio a piedras. También asaltaron las casas particulares y fugaron los asaltantes sin ser identificados después de cruzarse de ellos con empleados del Canciller de Chile, Cruz Changa Torrealba, ofreció hoy en Santiago una recepción de honas a los asistentes del Congreso internacional de educación.

De Guaraná comunican que el nuevo Gobernador hará renovación total de la Administración. La juventud ofreció un baquete.

Al fumar los carros de carga en Bucay han dado cuenta que iba dentro el brazier Samuel Atkinson, quien falleció. Encontróse su cadáver al abrir a las 10 a. m. el carro en Alfaro.

La Compañía Ferroviaria cubrirá los gastos de enterramiento al señor Atkinson, pagará el siniestro a la familia. Han dirigido a Quito pidiendo sanción. Comen tase que hace pocos días, por motivo de una vacunación, falleció un señora que estaba en cinta. Ahora fugaron el carro con aquel in dividuo dentro.

El encargado del destino de renuevo de guardas de Aduana de Puna fue asaltado o atencio a piedras. También asaltaron las casas particulares y fugaron los asaltantes sin ser identificados después de cruzarse de ellos con empleados del Canciller de Chile, Cruz Changa Torrealba, ofreció hoy en Santiago una recepción de honas a los asistentes del Congreso internacional de educación.

De Guaraná comunican que el nuevo Gobernador hará renovación total de la Administración. La juventud ofreció un baquete.

ASEGURAN LOS FERROVIARIOS QUE LOS NO HAN PERDIDO SADO DECLARAR EN HUELGA

Guayaquil 12. El Universo publica declaraciones de la asamblea de los ferroviarios que dicen que no han perdido su propiedad y menos iniciar comuna huelga. La Hermanidad anhela sólo saber el motivo que causa la separación de Leopoldo Rivas y en el caso de que los motivos sean justos la acatará. Por tanto ha desmentido a los corresponsales que dicen que Rivas cambió las autoridades con su celo y energía han debido la huelga. Tampoco es cierto lo aseverado por Viter, secretario del partido comunista que protesta ante el Congreso por atropellos que no han ocurrido. Créese que se haciendo plataforma de los sucesos para medrar.

ANUNCIESE EN EL PUEBLO



Lleve una Kodak consigo

El hábito de llevar una Kodak en el bolsillo ha dado a este aficionado la oportunidad de tomar una vista del hermoso aeroplano en el momento en que se preparaba a elevarse a las nubes. En el trascurso del día se ofrecen al aficionado otras vistas no menos interesantes dignas de figurar en el álbum Kodak.

Acostúmbrese a llevar una Kodak al salir de casa.

Pide a los comerciantes del ramo

EASTMAN KODAK COMPANY
ROCHESTER, N. Y., U. S. A.

Si no es Eastman no es Kodak

ESPACIO RESERVADO para la COMPAÑIA DE SEGUROS "SUDAMERICA"

AVISOS ECONOMICOS

REINALDO CHAVEZ Herrería mecánica Mejía-Flores	HUT. ALBERTO ORTIZ Contador Comercial y Taquígrafo, ofrece sus servicios. Da clases de Inglés Taquígrafo, Contabilidad y Matemáticas, a domicilio Dirección. Chimborazo N° 13	SOMBREROS franceses de preciosos \$ 7 y 10 sucos. Los Europeos Víctor M. Iza.
JUAN DELGADO AGRICULTOR - COMERCIANTE Carrera Imbabura N° 6.	GABRIEL ALMEIDA Mecánico Carrera Archidó No° 20	SALUD y economía, significa el servicio sembrado pelagueja. La Europea Víctor M. Iza.
SOMBRETERIA ELECTRICA Guayaquil 50	HERCULES Calzado fino 11 y \$ 11.50 La Europea Víctor M. Iza.	Gran lote de mercaderías Hilo de 500 yardas, a \$ 0.80.
MIGUEL VILLACIS Sastrería Carrera Chile Número 69	PIANISTA -Guillermo Viter ofrece sus servicios solo o su grupo. Dirigirse al señor Alfonso Correa Imbabura N° 8. Teléfono 19-88	Cinta de mohar, tazo y lalé. lán, todo ancho.
AGUSTO VELASCO M Abogado Estudio: Chile 30 Tel. 4-266 111-12-9-27	LUIS CEVALLOS Joyeró Carrera Guayaquil No. 71	Cinta ecuatoriana, todo ancho. Esojes, para todo gusto y precio

Quisiera sentirme tan bien como ella!

NO sufría la buena salud. Si está agotada, deprimida y padeciendo dolores de cabeza, migrañas, vértigos e irregularidades de la orina, busque la causa y curéla. Con Foster's Pills obtendrá resultados maravillosos. Sus maravillosos efectos se demuestran en pocas horas o a días de su consumo.

Tomar las Píldoras de Foster's vigoriza los riñones, aliviana los nervios y devuelve la salud. Las hembras y precandidatas miles de personas.

PILDORAS DE FOSTER

Para ciudadela

VENDO hermoso lote de terreno entre las ciudadelas "Pichincha" e "Isabel la Católica"

Mide 40.000 metros cuadrados

Perimeros: Loja 92 Teléfono 3-51
VIII-12-1X-12

¡Púrguese!

MANTENGA su organismo en perfecto estado con LAXOL, el gran laxante de sabor agradable. LAXOL no es otra cosa que el celebrado "laxante de resina", pero sin su sabor repelente. LAXOL es de inmediata eficacia en casos de disentería, cólico, fiebre tifoidea, indigestión y estreñimiento. Téngalo siempre en casa.

LAXOL
MARR

Vend. E. GUERRA M.
(Portal de Salinas.)

PAGINA EDITORIAL

EDITORIAL

De Juan sin miedo

Una maravillosa iniciativa del nuevo régimen

En la prensa local he tenido ocasión de informarme que entre las iniciativas del nuevo régimen gubernamental, consta una que dice relación a la creación de un colegio de segunda enseñanza para mujeres, en esta ciudad. De tener origen oficial tales publicaciones, la sociedad quiteña estaría de plémeas, ya que las Autoridades de más alta jerarquía dentro del país, como era de esperarse, han comenzado por rescatar los derechos de la mujer, de cuya independencia política vamos a ocuparnos brevemente en las líneas que siguen.

La mujer ha conquistado ya en todas partes—menos en algunos países latinos y atrasados—su independencia política; no sólo vota, sino que gobierna.

De hoy en adelante ninguna nación podrá en el desarrollo de su vida política hacer caso omiso de las cuestiones que atañen al mejoramiento de la existencia y educación femeninas, y creemos que que sería una orientación sabia y prudente la de propender a realizar en la cultura todas aquellas reformas racionales que las nuevas necesidades exigen. Así se tomaría el ritmo del movimiento del mundo político femenino en esta hora de inquietantes revoluciones, y se encarrilarían dentro del porvenir de la Patria corrientes que desdeñadas podrían convertirse en una gran infranqueada proyección material e intelectual del país.

En los anales de la humanidad, como no podía menos de suceder, la gran configuración europea que conculcó al mundo entero, ha suscitado gravísimos problemas sociales y económicos y ha iniciado una nueva etapa en la evolución de las instituciones políticas del mundo, en las que las mujeres han llegado a ocupar los puestos directivos más altos, contrariando así la sistemática oposición del clero y la burguesía. Empezó a la admisión del elemento femenino en el seno de la vida pública, arguyendo que la exclusión de las mujeres de la vida política no es arbitraria, sino que se deriva de una ley natural, de la división fundamental del trabajo entre los dos sexos, tan antigua, así como la humanidad, como la civilización.

«No son únicamente las costumbres—dice Bluntschli—, sino la naturaleza misma, la que ha creado a la mujer para la familia, y no se halla la madre de familia impotencial materialmente para tomar parte en la vida pública? En su hogar la retienen constantemente los cuidados domésticos y la crianza de sus hijos. ¿Y cómo podría la mujer cumplir sus más sagrados deberes, lanzada en el movimiento político? ¿Cómo conservaría las virtudes y los encantos que son el honor de su sexo? Estas observaciones, al iniciarse la era del predominio de los derechos de

la mujer, han perdido gradualmente su importancia, y hoy día es ya perfectamente inútil que se pretenda ahogar este movimiento reivindicacionista, mediante la publicación de una serie de artículos frívolos y absurdos, cuya lectura no revela sino el desconocimiento que ha sufrido el tiempo para sus autores. «No es justo, apunta la escritora española María Luisa Navarro—, invocar los caracteres biológicos, los permanentes, para impedir o restringir la evolución de la mitad de nuestra especie».

Por eso, nosotros los educadores que habíamos constantemente de los derechos del niño y del respeto al mismo, no podemos por menos de reconocer también los derechos y la libertad de la mujer, a quien debemos educarla, respetando sus direcciones primarias y sus tendencias individuales.

—Profesor Martí.

MINISTERIO DE EDUCACION

Se ordena al Oficial Pagador de Bolívar, solicitar \$11.15, para pagar los gastos de escritura por donación de un terreno para local escolar en el sitio Caluma.

Se autoriza al Director de Estudios de Manabí, para que asista durante dos días a la inauguración del Edificio Escolar, construido por la Municipalidad de Bahía.

Al Director de Estudios de Bolívar, se le manifiesta no ser posible atender a su petición de dinero para adquisición de muebles, por hallarse agotada la partida correspondiente del presupuesto.

Al Director de Estudios de Imbabura, se le felicita por el buen éxito que ha obtenido en el funcionamiento en el Curso de verano del profesorado de esa provincia.

Se conceden 10 días al Señor Cirio Maldonado Jerrón, Visitador Escolar de Imbabura, por motivos de salud.

Al Director de Estudios de la familia del asereno DUBI-CHICO, que pide una escuela en dicho lugar, se designe profesora a la señorita Ana María Casco.

Al Director del Tesoro, se le transcribe telegrama del Director de Estudios de Portoviejo, en que solicita sueldos por el mes de Agosto para las preceptoras de las escuelas que se han creado últimamente. Igual comisión al Contralor General.

Al Director de Estudios del Chimborazo, se le notifica que es ilegal su disposición.

Para a las 96 páginas

COMIENZA EL MINISTERIO DE EDUCACION

Respeto apolísmo y defensa de las libertades, reforma educacional en los programas y en los métodos, deparación impidiendo sobre todo el proselitismo en respeto a la enseñanza laica que manda la ley, son las grandes directivas por donde ha entrado el nuevo Ministro de Educación.

Ayer presenciamos un hecho que revela a las claras el sentido libertario que anima los actos ministeriales. Un profesor alemán fue patrocinado por el Ministerio de Educación para que dictase una conferencia en el Salón Máximo de la Universidad Central. La conferencia fue totalmente izquierdista. Dentro de un plan científicamente trazado y de fuerte crítica histórica, concluyó en definitiva que la era del capitalismo en el mundo estaba en los últimos reductos, siendo inevitable su desaparición. A muchos probablemente ha llamado la atención que el Ministerio haya patrocinado esta conferencia. Este hecho, que casi podría llamarse inicial, revela hasta la evidencia cuáles son las verdaderas trayectorias del gobierno en punto educacional. La libre discusión de todas las escuelas. Libre discusión, porque eso es cultura. Porque eso es libertad. Y sobre todo porque eso es laicismo. En el Ecuador, ninguna doctrina estará postergada, prostituida o perseguida por el gobierno. Todas gozarán del más amplio campo para desarrollarse, siempre que procedan de acuerdo con la ley. En la Universidad, en los colegios, en las sociedades, podrá hacerse libre exposición. Pero no será aceptado que se haga propaganda, que se conquiste adeptos. El laicismo ha de imperar de modo absoluto.

La reforma educacional será el otro punto de vista sustancial del Ministerio. Ya se halla trabajando en ella. Los programas y los métodos serán modificados. Los programas tomarán la sencillez que necesitan, y la adecuación correspondiente a las regiones y a los fines de cada uno de los establecimientos. Los métodos vendrán de acuerdo con la verdadera situación económica ecuatoriana. Por ejemplo, no se podrá contar con la biblioteca como una base educacional, porque la mayoría de los establecimientos carecen de ella.

Por sobre todo, vendrá una gran deparación del magisterio. Para impedir que el magisterio se desvíe de sus deberes netamente educativos. Para evitar que en el alumnado prime un sentido demagógico o charlatán sobre el netamente científico. El profesorado tendrá que limitarse a enseñar, pero también tendrá que saber enseñar. Ni memorismo, ni charlatanería. Los estudios a fondo; las materias reducidas a lo esencial en la educación primaria, en las secundarias ya ampliadas, pero sin entrar a la especialización que corresponde a las universidades y a los institutos de enseñanza especial. Y el magisterio seriamente correspondedor a este vasto plan. Sin que se olvide ni por un momento que en el niño atañe lo que se ha de despertar el anhelo de saber, y el interés moral como gran base de convivencia social.

Si no educamos a las generaciones venideras, si no les orientamos por los caminos del deber, de la responsabilidad, del patriotismo, de las obligaciones sociales, nunca el Ecuador podrá llegar a una positiva valía en la marcha universal. Aquello que gobernar es educar, será siempre una verdad incontestable en países que apenas tienen un siglo de vida, como el nuestro. Necesitamos ciudadanos conscientes, preparados, responsables. La gran medianía que actualmente se nota en todos los campos, viene precisamente de que durante cuarenta años se ha tomado la educación como cuestión secundaria. Se ha creado numerosos establecimientos. Se ha aumentado las partidas presupuestarias. Hay gran número de profesores y alumnos. Pero ha faltado siempre la gran sinceridad científica. Hemos puesto en la mente del alumno mucho, para que se quede poco. Le hemos dado cuenta de todo lo que abarca la ciencia, para que guarde únicamente la noticia de aquella ciencia. Hasta hemos llegado a hacerle creer que mucho sabe, y el resultado ha sido tan sólo un superficialismo desafiante, una mediocridad vergonzosa. ¿Dónde están los grandes técnicos? ¿Dónde los ciudadanos inmensamente ilustrados y profundos en sus especializaciones? Si embargo abundan doctores, superabundan omniscientes. ¿Cuáles son las obras científicas que se han escrito en el Ecuador durante los últimos cuarenta años? Podríamos contar una veintena de ellas? Se ha llegado siquiera a establecer una buena legislación, con bases científicas de derecho, como obra de nuestros legisladores? ¿Qué grandes pasos ha dado la medicina aquí, por lo menos con respecto al tratamiento de las enfermedades tropicales? No es lo más natural en el Ecuador que cada médico cure todas las dolencias, como si cada una de las grandes dolencias no requiriesen especialización? Y dónde están los trabajos de ingeniería? No es verdad que para cualquier empresa de tercer orden, como

Para a la página 6

PANORAMA NACIONAL

No es justo que inicie mis labores periodísticas con un acto de mala educación. Mis papapiques (q. e. p. d.—o—q. g. e.) me enseñaron desde muy niño a que entrara saludando a cualquier parte. Y aunque Ud.; lectores amigos o enemigos, me dejen con el sombrero, en el mano, tengo que decirles buenos días!

Buenos días, señores! Aquí me tienen Ud. pluma en ristre, dispuesto a contribuir, en la medida de mis fuerzas, al engrandecimiento Nacional.

¿Que bien suenan estas dos palabras: «Engrandecimiento Nacional!» Y frustado por la vengada y el fraude que ha quedado carando concurrir igualmente al engrandecimiento nacional ¿Qué importa que uno quiera la eternización del nuevo gobierno y otros su inmediato derrocamiento, si en ambos casos los satisfechos, los despechados y los satisfisados de que ha logrado conquistar uno, el despecho del que se siente defraudado y la venganza e ira de los que han quedado carando concurrir igualmente al engrandecimiento nacional? ¿Cuestión de acordarse!

Sin embargo, parece que en el régimen que se inicia va a ocurrir esto con menor intensidad. Porque si se ha encendido la eterna fiebre de empleos, su intensidad no es tan alarmante. Por lo menos he oído decir a algunos desengañados: «Aunque no me hayan dado empleos, siempre será ve la laquisita. Se ve, pues que el nuevo gobierno atraerá del alma pueblo. Y un gobierno así puede ir bastante lejos».

DICTAMEN FAVORABLE A CIERTOS PROYECTOS HOMERO VITERI PASA A LA PAZ

El Consejo de Ministros, en sesión de ayer, dio el dictamen favorable a los proyectos de reconstrucción económica trabajados por el señor Víctor Emilio Estrada, quien, ayer mismo con nota especial, pasó al Secretario de las Cámaras Legislativas, los siguientes proyectos: el que establece el Banco de Uvraza; el que establece las Cooperativas Agrícolas, el relativo al seño; el que dispone la parcelación de tierras; y el que autoriza la emisión de bonos.

Se nos ha asegurado que el doctor Homero Viteri, Leñona actual Ministro de Lima, pasará a la Paz, en el momento que el presidente de la República, en cumplimiento de la intención de la Constitución ecuatoriana, se tiene reservado el sueldo permanente en dicha ciudad para el arcedo de la sede del Gobierno del Chaco, ya que el Presidente de la República uno de sus primeros actos fue designar a los señores de Paraguri y Bolivia pidiéndoles q' por un americano que sea la sangría lucha del Chaco.

QUEDARA APROBADO UN MODUS VIVENDI

Por informaciones que nos han sido suministradas en fuente autorizada, tenemos conocimiento de que hasta fines de la presente semana quedará definitivamente acordado con el Sr. Ministro de Chile en Quito, el modus vivendi comercial entre el Ecuador y la República de Chile, mientras sea posible terminarse el Tratado Comercial de fisisivo.

De sanidad

Se ha pedido a la Junta de Asesoría Pública de Machachi que se acuerde el pago de la que habilita la casa de la que se propiedad, denominada «Santas» para pasar a los enfermos de viruela, que ha estado en forma epidémica en el cantón Zaruma, puesto que con esta medida y la vacunación intensiva que está practicando el médico municipal de dicho Cantón, se logrará detener la enfermedad.

CAMINO DE FINIQUITARSE

Sabemos que siguen en buen camino las conferencias entre nuestro Canciller y el ministro de Chile de acuerdo con el ministro de Hacienda, a fin de que pronto se formule las bases definitivas para el modus vivendi comercial entre los dos países, siendo posible que a fines de este presente semana termine de tratarse el asunto.

Ofrecen apoyo al Presidente

Ayer varias representaciones de los partidos obreros de la capital se acercaron al despacho del doctor Velasco Ibarra para queles departieren breves momentos de su tiempo, en el cual están dispuestos a prestar todo el apoyo y coadyuvancia que el Presidente en todo lo que que tienda a la restauración que se realiza en la República y el mantenimiento del orden.

NOTICIAS DE LA REPUBLICA

Los seudónimos de la prensa en Quito

Juan Fernández... Doctor Gabriel Garcés
 Julio Jurento... Señor Jorge Díaz
 Gutiérrez... Señor Jorge Reyes y Reyes
 Frank Barman... Señor Raúl Andrade
 Bayardo... Señor Jorge Luna Yépez

DE GUANUO

Guanaju, a 9 de Abril de 1934.
 Señor Director:
 No siempre he de cubrir nuevos suburbios en el horizonte de nuestra querida Patria, también han de aparecer días de claridad y de esperanza, en los que podremos nos formamos con la exaltación al Sr. de Rocafuerte, de nuestro Excmo. Sr. Presidente Constitucional don José María Velasco Ibarra, el reserará al Ecuador.

Con beneplácito se ha recibido la nueva de que el distinguido galano señor doctor Humberto del Pozo Santos, ha sido designado, por el Supremo Gobierno, para el alto cargo de Gobernador de esta Provincia.
 No queremos hacer apología del señor doctor del Pozo Santos, pero sí dejamos constancia de que, como profesional, como caballero porfucioso, como Presidente del Consejo Cantonal, es ha distinguido por su cultura, talento y honradez, y creemos que su actuación al frente de los destinos de la provincia de Bolívar, será fructífera, comprensiva, amoldada a las aspiraciones del pueblo; sobre todo necesitamos autoridades parroquiales competentes honradas que a más de interesarse por el progreso del pueblo, atiendan al pobre, al infeliz, al empujado con justicia y equidad a quietud.

DE MANTA

Setiembre 4 de 1934.
 Con acierto ha sido hecho el nombramiento del doctor Rosendo Santos A., para Gobernador de esta provincia. El doctor Santos puede hacer una administración dopadora, una vez que conoce íntimamente todo el personal honrado a quien se puede confiar el desempeño de los puestos de responsabilidad. Ardus tarea le queda al nuevo Gobernador si trata de enderezar por enteros y debaratar un país que algunos gamonales decapitados de esta provincia, les han sidido como parias y vestidas al servicio de ellos y nada más.

No queremos autoides como las que hemos tenido en tiempos idos, que ha pretencido derechos cobren por inscripciones de Registro Civil, ni que por dar licencia para corrida de toros en San Pedro exhorten 100 sures a los indios; pronto; tampoco a boyitas que pretenden criminales y luego pogan en libertad a cambio de unos cientos de ayores.
 Tenemos hombres idonesos a qui, de toda edad; por tanto, puede escoger el señor Gobernador. Insistimos en este punto, pues si se les vuelve a nombrar de autoridades a estos hombres enemigos del obrero las pruebas son por la prensa, con documentos, sus hechos.
 Corresponsal.

DE YAGUACHI

Setiembre 7.
 Extraordinariamente tenemos conocimiento que han presentado sus respectivas renuncias yres al señor Presidente de la República, los señores Jefe político del cantón y comercio nacional. Ante la vacancia de los principales cargos, el elemento obrero y patronal del lugar, va a instaurar muy respetuosamente al gobernador de la provincia, que para reemplazar a los renunciantes, busque autoridades que no tengan compromisos legales, ni sean del lugar, a fin de que no continúe este cantón en manos de autoridades entregadas a las banderías. Así mismo, de que la ciudadanía con justos mandatos, se ensañen por los señores del bienestar y el progreso colectivo, reconquistando sus derechos usurpados. Quiere la suerte de esta pueblo, que estas últimas líneas sean tomadas en cuenta por la

primera autoridad provincial, y no envíe autoridades que apartadas de la estrecha provincial, que sueñen a Yaguachi, laboren por sus bien entendidos intereses, haciendo de los asociados buenos, sus colaboradores para el resurgimiento y tranquilidad pública.
 Actualmente discute el Consejo Cantonal de este, con el del Milagro, defendiendo límites, que ya en otras ocasiones también se han sucedido. En vista de ser de idéntica naturaleza, entre nosotros; habiendo sido de oficinas perfectamente organizadas en donde de común acuerdo se bastan dolientes, y sus señores de los comités nacionales se encargaban de pagar el precio por el cual podían obtener sus terrenos.
 Esto no es una estolimia; lo pueden atestiguar los habitantes de Manta, Portoviejo, Santa Ana, y otros lugares que han sido corrompida administrativa hasta llegado a su mayor apogeo y las cosas habían subido a más por no ser experimentado el cambio del régimen del intercambio. Que sea bien venido el doctor Santos y que sobre todo no tenga miedo a quien le han sido nombrado las garantías que señala para los ciudadanos nuestra Carta Fundamental.

— Hemos visto hoy día la tercera remesa del equipo del intendente de policía de este provincia, comandante Amparito Arbaiza, que también se va. Se ha hecho ya la historia de este asunto al frente de la Intendencia. Los cargos que se le han sido nombrados, con o sin fundamentos; y no hay para que enumerar hechos, cuando nada se sacaba con esto.

— El señor José Tiburcio Macías, ha dejado el puesto. Para los amigos del señor Macías, su renuncia es un hecho que se va a celebrar. El ciudadano integrista dijo su puesto al cacique del pueblo, y dentro del desamparo en un cargo encontrado en el terreno dispuesto los traficantes en política y los negociantes de mala ley. Está en el camino de la vida el señor Macías y su jur. hubiera sido que continuara siendo el personaje leído que los siempre.

— Otra buena designación que se ha hecho, es en la persona de don Emilio Bivas Roggerio, para comisionado nacional de la Intendencia. El señor Bivas constituye una garantía para los asociados.

— Este año no tendremos carretera entre Guanaju y Macías. La culpa de esto no sabemos quien tenga; pero tiene un hecho que, de por medio andan los intereses creados, para que al proceder de estos trabajos reine la calma más grande. Mientras tanto, los penosos motoveloceros continúan cobrando cuatro pesos por cada medio de viaje que de Guayquil a Manta, presio que, con seguridad no lo hubieran cobrado ni el 'Mauritiano' ni el 'Liviato'.

— Estamos en posesión de verdaderos datos relativos al hulla de los señores de Bolívar y Macías en Portoviejo. De que hubieran querido lo amonador, hubiéndose sido que la realidad del pueblo los hubiera comprendido que han pasado adelante con armas y municiones. Siempre las muchedumbres ven intentando y todos a saber cómo, como seaban. La mala es que en todo este, un año nos los que tiran las piedras y otros los que pagan el precio. Aquí como en Tapí.

DE HUIGRA

Huigra, Setiembre 10 de 1934
 "EL PUEBLO".
 Quito.
 Ayer fui informado que los empleados del Ferrocarril del Sur, se iban a declarar en huelga, dique (tomando como base que el Señor Presidente de la República, ha pedido la renuncia al Secretario Sr. Leopoldo Rivas, y a la vez Presidente de la H. Ferroviaria. Es natural que Sr. Frías Larrea, con un claro talento y técnica, en cuyas manos están los intereses de la Compañía más grande que tiene la Nación, y en su deseo

hacer administración honrada deseara una reorganización como plaza en el futuro, procurando seleccionar un nuevo, y al lado de tanto elemento nuevo y al lado que existe adecuado de Ferroarril.
 Pero más entiendo, que la pretedida huelga, tiene más a asuntos políticos, por que bien conocida es la oposición del Sr. Frías Larrea y buen al actual Gobierno de la Nación; pues con su fundamento para sus pretenciones, es el pedir la estabilidad en sus puestos por cuatro años más. Por qué señores tanta pena el dejar sus puestos? ... Su caso Udy. los dos últimos llamados para esta administración? ... Dije que es ajeno, ya ha sido aprovechado mucho tiempo y han hecho fortunas, por lo mismo es llegado la hora de que depure un tanto esa vieja administración, que tanto se ha dicho y las presas se han ocupado del asunto.
 Nada diríamos si esos señores fueran también en beneficio de la Infeliz clase trabajadora, en el momento del Ferroarril, pero no, esto es lo contrario, por que a esos infelices se les trata con la punta del zapato. Se les separa cuando gana tiempo en los momentos de crisis, o por lo menos se les quita su paño a pretextos de matas y otros mil sofismas, luego a donde está la garantía para ellos? ... ¿por qué causa y ratificando mi correspondencia telefónica, la cla-

A NUESTROS LECTORES

En el transcurso de la presente semana aparecerá la primera crónica de un gran escritor ecuatoriano que ha ingresado a nuestra redacción y que firmará con el seudónimo de Juan sin Miedo.

se trabajadores, mira con desprecio y no secundan los ajustes de los oficiales de fábrica, que no dejan un punto de disminuir las masas como nosotros se los nota a cada Secretario del Comercio, e Ingeniero en Jefe, llamados Salazar, Grijalva, Landa, Garesca, etc. etc., y hasta al escobilla de Barta, dando de haber agardado a la gente, para que embriagados gritaran viva la huelga. Como hemos traslado, tanto al Sr. Presidente de la Compañía del Ferroarril, al Supremo Gobierno, que firma en sus propósitos de mejorar el servicio Ferroviario, primeramente se ocupó el personal retirando de su seno a todo elemento malo, para que así se garantice la estabilidad, y en todo caso deban ser preferido, la Clase Obrera.
 El Señor Frías Larrea, debe también tener muy en cuenta la política rural y causal que hicieron contra el Sr. Donato Presidente Electo, principiando desde el gran Miskara de bistro (Manuel A. Navarro) De bonus hacer contar que ellos propongan que nunca se mezclen en asuntos políticos, dando fuerza ese principio? Todo se fuerza la prueba sea que mano; digan teratran públicamente en la política porque desde Quito a Guanaju, se impartieron órdenes imponiendo a los trabajadores que tenían que sufragar por el Candidato de la confianza de ellos Gólor Eloy Alfaro, se podía de ser destituidos de sus puestos. ¿Quiéren decir que no se mezcla en política? ... Una tana presas más mudó de nosotros.
 El Señor Heriberto Borja prestigioso elemento por su preparación técnica en su cargo de Superintendente del Ferroarril, viendo las mil extravagancias que cometen los individuos en referencia, como un grupo de protesta a esos actos indolentes que venían en un-

Editorialistas de los Diarios de Quito

El Comercio Señor Isaac J. Barrera
 El Día Doctor Rodrigo Jácome M.
 El Debate Señor Eduardo Caicedo Suárez
 La Tierra Señor Néstor Mollón
 La Mañana Dr. Alberto Guerrero Martínez

guía del honor de los ferroviarios, hubo de protestar escandalosamente, por estos ajustes y desmanes, llegando a suspender definitivamente del Cheto de roviario y Hermandad, y hoy está informado que le ha sido una compañía abierta negra y ruta a propósito de esos ajustes los revoltosos tan sólo porque no cumpla con éstos ideales.
 Hoy para que sea segura la estabilidad, en el caso como dije; dicho: la selección del personal basando elementos sanos, y suprimiendo los pameos ineficaces que se han usado con el fin tan sólo de favorecer a los hermanos parientes, compadres y amigos íntimos que no sirven más que para que se paseen sobre la zona, especialmente esto se ve en el departamento de la vía.
 Más que disminuir en mi opinión, que estamos en un ambiente de depuración y resurgimiento nacional.

CORRESPONSAL

DE CUENCA

Cuenca, Setie diez 10.— Desdijado aún viene anunciando en una queja general de los productores al por mayor, sobre la oficina del Estanco de Quito de esta ciudad. Será este aprendizaje de 40 qupos a veinte libras más en cada quintal, con la agravante de ser mandados que se sacen de sus volutas a cooperativas al mismo, en otras ocasiones concentran piedras de miera a diez libras de peso de 24 de gran cantidad, y que como si no se vende ocurrio no tienen lugar ninguna restano.
 Esperamos que el Director General del Estanco de Salazarique y ponga fin a estas abusos que redunda en beneficio de estas pocas y en desventaja para el pueblo entero.
 (Para a la 7ª página)

LICITACION PARA LA PLANTA ELECTRICA MUNICIPAL DE QUITO

De acuerdo con el resultado por el Consejo, en sesión de 3 del presente mes, convocase licitadores, por el término de noventa días, para la licitación de una máquina destinada a producir fuerza eléctrica y de la red de distribución para el servicio de alumbrado eléctrico en la ciudad de Quito, todo de acuerdo con los O. C. de Obras Públicas Municipales. El Consejo preferirá las propuestas que den facilidades de pago. Todos deberán depositar en su sobre cerrado en la Secretaría Municipal, con la especificación de que so trata de ofertas en esta licitación.

El Secretario Municipal, VII-7-IX-7

Editorial Bolívar

El Congreso de 1933
 Por Alfonso Rumazo González
 La Escuela de la Vida
 LUIS ENRIQUE OSORIO

Agencia d'automoviles

DE CESAR. PRANO TELEFONOS: OFICINA N° 13-56
 CASA N° 1-60
 (PLAZA INDEPENDENCIA)

La Agencia más antigua de Quito. Cuenta con quince años de servicio constante al público.
 Tienen cargo de trámites y cerrados de 5 y 7 minutos.
 VIAJES LARGOS: PRECIOS CONAFONIALES

CARLOS VELASCO M.

Médico---Cirujano
 Consultorio y domicilio:
 Briceño 206 Teléfono 8-30
 Consultas de 2 a 5 p. m.

El "Sol-Lux"
 como aliado de los buenos negocios

ALIMBRARSE la tienda, el restaurante, el despacho del hotel o la oficina con aparatos luminicos "Sol-Lux". He aquí un activo elemento de los negocios. La distribución de la luz se efectúa suave y uniformemente sobre una gran superficie, de manera que no daña a vista ni a los ojos. El trabajo se lleva a cabo con más rapidez y mayor eficiencia, también con menor probabilidad de equivocaciones no siempre subsanables.
 El "Sol-Lux" está construido de manera que el globo puede inclinarse, con lo cual se reduce el costo en concepto de rotura a una cifra exacta. Esto, más, luego, hace disminuir igualmente los gastos de mantenimiento. Las instalaciones de "Sol-Lux" mejoran el trabajo y mejoran los negocios.

Vestinghouse

13.500 quintales de trigo en la hacienda Lito, otros 8 máquinas "Champion" número 1 y 1 "Champion" número 3 que trilla 230 quintales al día.
 Precios módicos al traslado de maquinarias a cualquier lugar es de mi cuenta
 Leonardo Cobo Denton
 Carrera Alameda número 221
 Teléfono 6-9
 VII-42-1-55

Julio Espinosa Zaldumbide
 INGENIERO CIVIL
 de la Sociedad de Ingenieros "ASTRA"
 Arquitectura-Ingeniería agrícola.
 VI-10-Carrera Sucre N° 24 Teléfono 2-97.

Dr. Alfonso Cobo D.
 Especialista en enfermedades del corazón pulmones.
 Práctica en Europa por dos ocasiones.
 CONSULTORIO: Pasaje Baca
 Teléfono: 17-31
 ATENDE DE 2 a 6 de la tarde.
 III-12-30-9

AGRICULTORES
 De vueltas de trillar 8 máquinas "Champion" número 1 y 1 "Champion" número 3 que trilla 230 quintales al día.
 Precios módicos al traslado de maquinarias a cualquier lugar es de mi cuenta
 Leonardo Cobo Denton
 Carrera Alameda número 221
 Teléfono 6-9
 VII-42-1-55

NOTICIAS DE OTROS PAISES

BANCO DE ABASTO

SOCIEDAD ANONIMA

CAPITAL Y RESERVA: \$ 1.287.297,13

LOCAL: Plaza de la Independencia
Frente al Palacio Arzobispal.

Dirección Telefónica: «ABASTO».

Dirección Postal: CILL-438.
CII-16-30-15

Treinta trenes de congresistas

Berlín, setiembre 12. El canceller Hitler ha llegado esta mañana a las 8 al aeródromo Tempelhof acompañado del Ministro de propaganda Goebbels, el jefe de la prensa del partido nacional socialista Dietrich y las ordenanzas personales procedentes de Nuremberg, de donde se habían salido en primeras horas del día. Durante la mañana han llegado a la estación borchuesa de Anhalt treinta trenes especiales llenos de congresistas que regresaban de Nuremberg. Han regresado así mismo a Berlín los miembros del cuerpo diplomático que asistieron al congreso del partido nacional socialista. La recepción general del cuerpo diplomático por Hitler en su calidad de jefe de estado tendrá lugar mañana a las doce del día.

Los jefes de la misión acreditada en Berlín, serán recibidos por el decano del cuerpo diplomático Nuncio Apostólico Monseñor Arsenio, representante de la delegación que la había acompañado durante largas semanas.

Crédito de cien millones

Washington, setiembre 12. El gobierno ha destinado un crédito de cien millones de dólares a fin de consolidar algunos préstamos y hacer nuevos préstamos sobre mala con base a moneda y cinco centavos dólar por bushel.

ESTANCO DE ALCOHOLES Y TABACO

VENTA DE LICENCIAS NACIONALES

Previenes a los fabricantes y vendedores de licencias nacionales que no pueden utilizar etiquetas que no hayan sido rescelladas en las oficinas del Estanco o que sean ilegales o en las que se pretenda hacer aparecer el producto como de procedencia extranjera. Después de sesenta días contados desde esta fecha, los empleados de Control procederán a confiscar las existencias cuyas etiquetas no se sujeten a esta disposición.

La Dirección General

Quito, a 30 de agosto de 1934

FOTOGRAFADO

Los mejores talleres de fotografiado de la capital se encuentran en la calle Los Ríos N° 178.

Guerrero Hnos.
IX-6-X-6- A. G. M.

TEATRO SUCRE

HOY JUEVES A LAS 9 P. M.

Laura Victoria

la eminente recitadora, discípula de

BERTA SINGERMAN

dara su primer RECITAL

y le acompañaran, en homenaje a su arte, distinguidos elementos de nuestra sociedad.

Sera presentada por el poeta señor

AUGUSTO ARIAS

Severas penas

Santiago de Chile, setiembre 12. El presidente promulgó la ley que castiga con severas penas a los chilenos que se enrolan en los ejércitos de los países ante los cuales Chile se haya declarado neutral.

Enfermo

Santiago de Chile, setiembre 12. El embajador de Estados Unidos, Mr. Sawyer, se encuentra gravemente enfermo de colitis, asistido por 3 médicos.

Alcaldes socialistas expulsados

Oreido, setiembre 12. El gobernador destituyó a todos los alcaldes socialistas que suman 30.

Huyen los paraguayos

La Paz, setiembre 12. El esmando superior del Chaco confirma la victoria boliviana en Casandayty y agrega que se continúan arrojando a los enemigos de sus posiciones, los que huyen rápidamente. La cruz roja entró a 350 paraguayos.

Llueve cenizas

Buenos Aires, setiembre 12. En San Luis cayó una intensa lluvia de cenizas volcánicas que dificultó la visibilidad.

Caen 2 reductos bolivianos

Asunción, setiembre 12. Oficialmente se anuncia la captura de 2 reductos importantes bolivianos en el sector Ballivián y se ha apoderado mucho material bélico en el sector Casandayty. Dramático el triunfo boliviano en Casandayty.

El domingo debe llegar Terra

Montevideo, setiembre 12. La cámara de diputados creó una comisión mediadora del conflicto gráfico. A bordo del Neptuno se esperaba el domingo próximo el presidente Terra y sus familiares.

Conferencista

Buenos Aires, setiembre 12. Llegó el destacado profesor francés Robert Garrio quien pronunció una serie de conferencias.

Se reducirá el presupuesto argentino

Buenos Aires, setiembre 12. En un acuerdo de ministros se consideró el proyecto de presupuesto para 1935. Se sabe que se convino en reducir las cifras de algunos departamentos con lo cual se redujo la presión total o parcial de la rebaja que hace en los sueldos de la administración nacional. También se enviará al congreso un proyecto de unificación de los impuestos interiores.

Se establece la creación de consejos profesionales y diversas disposiciones para la rivalización de títulos extranjeros.

Libre cambio de productos

Río de Janeiro, setiembre 12. El Banco del Brasil resolvió permitir el uso de cambio libre para todos los productos excepto el café.

Crecieron las exportaciones de 1934

Buenos Aires, setiembre 12. Las exportaciones realizadas durante los primeros 8 meses del presente año alcanzan un aumento de 104.135.000 pesos peses en relación a 1933. Se aumentan también las cantidades exportadas.

LEA EL PUEBLO

Los Callos Nunca Disputan Con "Gets-It"

No suenan siempre al silencio, para ellos son protestas. Un topito de "Gets-It" les habla.



«Gets-It» para siempre. Dado que tras varias décadas, quedando como el producto más vendido de América Latina, «Gets-It» sigue siendo el producto más vendido en el mundo. «Gets-It» es el producto más vendido en el mundo. «Gets-It» es el producto más vendido en el mundo. «Gets-It» es el producto más vendido en el mundo.

II congreso médico mejicano

México, setiembre 12. Hoy se inaugurará el II congreso médico en Toluca. Concurrirán los sindicatos médicos de toda la república. También se discutirá la convención sanitaria del estado.

Diecisiete concejales les encarcelados

Bilbao, setiembre 12. Informa el gobernador que se han encarcelado a 17 concejales del ayuntamiento de Bilbao debido a que no han abonado las multas impuestas por el gobierno.

Clausura del Instituto agrícola catalán

Barcelona, setiembre 12. La generalidad ha ordenado la clausura del instituto agrícola catalán de San Isidro por organizar la asamblea en Madrid protestando contra la ley de cultivos.

En Chile aumenta la capacidad a su aviación militar

Santiago de Chile, setiembre 12. El presupuesto Chileno dispone la compra de 12 a 15 aviones en los próximos meses para entrenamiento. Estos deben ser pedidos este año. El gobierno ha recibido propuestas de fabricantes franceses, ingleses, norteamericanos e italianos, cuyos agentes de venta llegarán en estos días.

La fuerza aérea que una vez figuró en la primera fila de

SASTRERIA DE EZEQUIEL L. PAZ

Carrera Guayaquil y Mejía, Teléfono N° 368

Esta casa IMPORTA sus artículos directamente a CASIMIRES ingleses y franceses, fustinos de gran moda ROPA HECHA de gran estilo, sombreros de paja suave y mocasines; gorras para viajes, etc. etc.; confecciona botones en toda clase de telas y tamaños; botones de cuero en todo color.

MATERIALES PARA SASTRES Y MODISTAS Alpaca, ricas de lana y algodón, todo en diversidad de colores.—Pilas en máquina a 8 anchos, uniformes de colegiales.

SECCION MILITAR: Pato azul fustino especial para uniformes de paradas y vestidos para diplomáticos; fuerza de cuello para blusas militares; escudo, escarpas, estrellas, números, viciros, botones finos y ordias, rios, y, en insignias: fusiles, lanzas, zapas, letras, grandas y calzones.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

VII-20-IX-10 Y. M

aviación sudamericana, atraviesa hoy visible decadencia, por lo que se urge la necesidad de un nuevo equipo, según declara el comandante de la aviación sudamericana, a través de un discurso con motivo de la celebración de la formidable batalla del Marne y del aniversario del nacimiento de Lafayette.

Al hacer referencia a la actitud poco amistosa de Alemania, dijo que el pueblo de esa nación debe recordar que la guerra no es una virtud en sí misma. La humanidad —agregó— aspira sólo a cicatrizar las heridas y a crear una paz duradera.

El Diputado Francois Detasson, que entre otros oradores tomó la palabra, declaró que la amistad franco-orteamericana había salvado al mundo, al invadir Estados Unidos a los japoneses en la guerra mundial, y que esos sentimientos de amistad entre los dos pueblos perdurarán.

Aniversario de la batalla del Marne en la República francesa

Meaux, setiembre 12.—El mariscal Petain, pronunció un emocionante discurso con motivo de la celebración de la formidable batalla del Marne y del aniversario del nacimiento de Lafayette.

LE INTERESA SABER!

Que tenemos a precios económicos

PLANTAS FRESCAS y de las mejores marcas para automóviles y Camiones.
 ACHTES Y GRASAS «VEEDOL» Lubrificantes de primera clase para autos, camiones y motores industriales.
 REPUESTOS para autos y camiones CHEVROLET.
 MATERIAL ELECTRICO y focos a precios especiales.
 Juegos de Lona para Te y Café, etc., etc.
 Zalazar Proano & Cia.
 Teléfono—13-48 Apartado 945 Quito—Ecuador

A. Viteri Rites

GRAN ALMACEN DE PROVISIONES

El primero en la Capital en su género

Abarrotes de alta calidad, vinos y licores finísimos De reconocidas marcas de fama mundial

Conservas frescas, confites y bombones finos

Todos estos artículos son sus especialidades, aparte del enorme, surtido que constantemente se renueva

Almacén principal

Calles Bolívar y Cuenca, esquina de la Plaza de San Francisco, en los bajos de la casa del señor Enrique Gantogna Jijón

TELEFONO: 5-7-5

Para facilidad de su distinguida y numerosa clientela del Norte de la ciudad, ha establecido una Sucursal en la calle Guayaquil N° 44,

Plaza del Teatro Sucre, con el mismo extenso surtido de la casa principal

Servicio permanente desde las 7 de la mañana hasta las 11 de la noche

Siempre conservamos los precios más bajos de plaza

SERIEDAD - ATENCION - ECONOMIA

encontrará usted en el almacén E. Guerra M.

SITUADO EN EL PORTAL DE SALINAS

Renovación constante de Hilos de seda, lana y algodón
 Sombreros para hombres, señoras y niños.
 Reatas de seda para adornos.
 Sweaters de seda para señoras
 Botones de fantasía el mejor surtido.

ESTE ALMACEN es preferido en Quito por más de 30 años

REACCIÓN LOCAL

MINISTERIO DE GUERRA

Preside el correspondiente Decreto Ejecutivo otorgando, en la asignada a cada uno de 800 pesetas mensuales a cada uno de los tenientes Coronel G. Yáñez y Pedro E. del Corral, quienes se hallan en España, profesando en estudio de ingeniería con autorización del Gobierno. Tales asignaciones son en concepto de sueldo y rancho fiscal de los mandos oficiales.

CONFIERE DESPACHOS

Se confiere despachos de artillería de ejército, en cargo de los correspondientes de arma de artillería al teniente Coronel Ignacio, de la dotación de Plaza de la Escuela Militar, en virtud de haberse especializado en el curso de artillería.

PASES DE OFICIALES

Se ha dispuesto el pase de Curran a esta Capital, del 1.º de Agosto al 1.º de Septiembre, con la pensión de retiro de 60 sueros 30 centavos mensuales. Se da el pase del batallón Vecesores al personal a disposición de este Ministerio al señor capitán José M. Pamfido y de esta última repartición militar a la cantidad de 100 sueros el señor capitán Manuel Herrera Cevallos.

LICENCIAS CONCEDIDAS

Se concede 15 días de licencia a quien se trató a esta Capital el señor teniente Juan J. Rivera, del Penasolado de Retiro de Guayaquil.

PARQUE MILITAR

Se nombra taballero del Parque Militar de esta plaza al señor Segundo Irazo, con el sueldo mensual de cien sueros.

CANCELACIÓN DE NOMBRAMIENTOS

Se cancelan los nombramientos de alumnos del curso de vocación conferidos a varios oficiales por decreto de 15 de junio último, disponiendo a la vez se incorporen a sus respectivas unidades.

LETRAS DE RETIRO

Se concede Letras de Retiro Militar al sargento 2.º Miguel E. Hurtado con la pensión de 60 sueros mensuales.

IMPORTANTE

A todos los que tienen que ver con el Club Militar Republicano se les hace saber que solamente son válidas las ediciones repartidas últimamente con fecha 16 de agosto del año en curso que anulan todas las anteriores.

EL PRESIDENTE

AGRADECIMIENTO

El Club Militar Republicano hace extensiva a la digna familia Tubar su profunda gratitud por la gentileza y buen recibimiento que con corduro en un departamento en su Pasaje, para que alojara dicho Club, cosa que obliga su fervor recordo cimiento y aprobado por unanimidad este voto de aplauso no omite complacer en conocimiento de las meritadas acciones, recomendando su patriotismo. Quito, Setiembre 13 de 1934

El Presidente, Carlos Martín A. Teniente Coronel

Miguel Espinosa, Secretario

Terminado un trabajo de explicación

El señor Director General de O. G. P. P. ha comunicado a la Dirección de Oriente que los trabajos de explicación, ejecutados por contrato, por el señor Pedro Ariza en el tramo Arán—Itatú del camino Quito—Baños—Napó, han quedado completamente terminados.

Nombramiento

El día de ayer el Ministro de Hacienda nombró al señor Nicolás Espinosa Acevedo para el cargo de Director del Tesoro.

Producción de petróleo

Según comunicaciones al del parlamento de Minas, se sabe que la producción de petróleo en el mes de agosto ha sido buena produciendo al fisco la suma de \$ 93,432.99.

El Sangay en plena actividad

El Jefe Político del cantón Morona ha comunicado a la Dirección de Oriente que el volcán Sangay se encuentra en plena actividad, observándose durante el día espesas columnas de humo y por la noche llamados gigantes. El mes pasado se han registrado dos ligeros temblores en la población de Maza.

Fianzas canceladas

La Contraloría General de la Nación cancela ayer las fianzas de los señores Alberto Fernando Breuil administrador de coctros de Guayaquil por 30 mil sueros y del señor Guillermo Baquerizo Jiménez, Gerente de Alcoholicos de la provincia de Los Ríos por 20 mil sueros. Al mismo tiempo cancela la fianza del señor Honorato Vázquez Cevallos Jefe de Estación del Ferrocarril Sibambe—Tumbo en Santa Rita por 500 sueros.

Visita al M. de Guerra

El día de ayer el doctor Velasco Ibarra visitó las oficinas del Ministerio de Guerra y Batallón Imbabura con el objeto de dar a conocer la buena marcha de las oficinas de esas dependencias.

Nombramientos de Gobierno

Ayer se expidieron los siguientes nombramientos en el Departamento de Gobierno: Jefe Político del cantón Pillaro al señor Francisco Vilgado; Secretario de la Intendencia de Píñata de Bolívar, señor José Antonio Dávalos; Comisario Nacional de Pasaje, señor Dalila Anaya; Secretario de la Comisaría Nacional de Chacras, señor Manuel Maldonado; Comisario Nacional de Jijipaja, señor Carlos Acevedo; Comisario Nacional de Girón, señor Ignacio Jauregui; Secretario de la Oficina de Pesquias de Guayaquil, señor Hecinecio Viscato Pamfido Irazo; y ayudantes de la misma Oficina, señores Leopoldo López M. y César Maguilla Ordoñez. Además se cambiaron los Trienios Políticos de las parroquias de las provincias de Acazu y Cañar, así en la mayor parte.

Libre comercio con Colombia

El señor Intendente de Policía de General Salas ha informado al señor Ministro de Gobierno, manifestándole que en el día de ayer, el señor don Miguel de la Cruz, jefe de la parroquia de San Lorenzo, línea fronteriza con Colombia se tiene establecido el libre tráfico de comercio de mercancías con el oro que se extrae en gran escala en dicho lugar, entidad y calidad muy apreciada que entrega a Colombia, por que esta autoridad no puede hacer efectiva la soberanía nacional por carencia absoluta de medio. En esta virtud se ha ofrecido al señor Ministro de Hacienda, a fin de que dicte las providencias necesarias para que se preauten los intereses nacionales.

Nombramiento

El señor Ministro de Gobierno y Presidencia Social, expidió el día de ayer el nombramiento del señor Reinoldo Celi para Comisario Nacional de Micaera.

En Quito uno de los tantos que han salido por inútiles

Se encuentra en esta ciudad el señor Medardo J. Torres, quien fue destituido del cargo de Visita Escolar en el Acazu, por el Ministerio del Ramo, en vista de su pésimo comportamiento en el desempeño de sus funciones.

Visitas del señor Presidente

El señor doctor José María Velasco Ibarra Presidente Jefe de la República en el día de ayer visitó los Ministerios de Hacienda y Guerra, recorriendo todos los departamentos de esos Ministerios. También visitó el cuartel del Batallón Imbabura y los talleres de la Fabricación, puestas quejas de los choleros que están al servicio del Estado que los carros cuando se avisan a componer salen más tardados que lo que estraron.

El pueblo ofrece su apoyo

Una comisión de obreros se acercó el día de ayer al despacho del señor Presidente de la República con el objeto de manifestarle su adhesión y expresar que las firmas siguen acrecentándose en la parte del señor Presidente por los obreros en prolecho de la Nación como la comensura.

La sesión secreta de ayer

No hemos podido conocer, como era natural, de todo cuanto se trató hoy en la sesión secreta del Congreso, unicamente al final de ella se mencionó que habían que de tratados dos países: el relativo a nuestra cuestión internacional, y algo relacionado con el ascenso del señor Alcides Pasantes.

M. de E. Pública

Viene de las páginas que se han designado con el carácter de ad-honorem al señor Defier Samaniego para preceptor de la escuela de la parroquia CUBIJIES.

A varios habitantes de la parroquia CUBIJIES, se les manifiesta no puede hacerse la designación de preceptor ad-honorem de la escuela de la Defier Samaniego, por estar en disposición legal que permita esta clase de nombramientos.

Pídesse al Director de Estudios de Manabí informe sobre la conveniencia de autorizar al señor Presidente del Consejo Municipal de Chone, demolición del edificio viejo de la Escuela «Juan Montalvo» de dicha ciudad, a fin de aprovechar el material utilizable en reparaciones del edificio de la Escuela «Abdon Calderón» del mismo lugar.

Se ordena al Oficial Pagador de E. Primaria de la provincia de Bolívar, solicitar a la contraloría General la cantidad de cuatro mil sueros para invertirlos en la conclusión del local escolar de San José de Chimbo.

Se le ordena al Oficial Pagador de Educación Pública de esta provincia, solicitar a la Contraloría General la suma de trescientos sesenta y cuatro sueros veinticinco ctvs. para pago de material y mano de obra de las reparaciones efectuadas en el local de la Biblioteca Nacional de esta ciudad. Se señala que esta cantidad fué ya transferida anteriormente por la Contraloría, pero que no fué invertida en su objeto por no haber sido presentados los comprobantes con la debida oportunidad.

Nuevo Director del Tesoro

Fue nombrado Director del Tesoro, el doctor Nicolás Espinosa Acevedo, en reemplazo del señor Abelardo Mancoya Andrade, cuya renuncia fué aceptada.

PLANISTA.—Guillermo Vitero

se ofrece sus servicios sólo a su grupo. Dirigirse al señor Alfonso Corraza, Imbabura No. 6. Teléfono 19—88.

LUIS CEVALLOS Jeyero

Carrera Guayaquil No. 71

Ordénase al Oficial Pagador de E. Primaria de la provincia de Bolívar, solicitar a la contraloría General la cantidad de cuatro mil sueros para invertirlos en la conclusión del local escolar de San José de Chimbo.

Se le ordena al Oficial Pagador de Educación Pública de esta provincia, solicitar a la Contraloría General la suma de trescientos sesenta y cuatro sueros veinticinco ctvs. para pago de material y mano de obra de las reparaciones efectuadas en el local de la Biblioteca Nacional de esta ciudad. Se señala que esta cantidad fué ya transferida anteriormente por la Contraloría, pero que no fué invertida en su objeto por no haber sido presentados los comprobantes con la debida oportunidad.

Por pagar con billetes falsos

Los agentes de la Secretaría, dejaron a la Oficina de Investigación a Rosa María Crespo Escobar, quien trataba haber pasar con unos billetes del campo un billete de diez sueros (falso), una vez llegado ahí, y encontró el respectivo registro, se le hizo el respectivo informe y se le devolvió el billete falsificado. Esta manifestación, que un tal que con un recuerdo lo hizo un pago en esta plaza. Como era del asunto era menester el comensurar de turno, a quien se le remite a la infractora y el cuerpo del delito.

Nombramientos

El señor Enrique G. Vera, fué nombrado para el cargo de Inspector de Tránsito del Ministerio de Hacienda en reemplazo del señor Capitán Roberto Garrell, quien ha sido llamado al servicio activo de las armas.

El señor Ricardo Páez, fué nombrado Tesorero de Hacienda de Esmeraldas, en reemplazo del señor Gonzalo Gutiérrez, por cuanto se le renuncia ha sido aceptada.

Ojalá el Congreso atienda esta solicitud

El señor Inamuno de Polanco del Pichincha, el día de hoy, se dirige al señor Ministro de Gobierno, solicitándole, comisa del Honorable Congreso Nacional, la creación de la comisaría de policía de esta ciudad, ya que esta nueva oficina se la hace ya indispensable, por cuanto el trabajo que actualmente tiene en el Departamento de la Intendencia no es posible también atender a otros asuntos. En la petición que se envía al respecto expone con claridad todos los puntos materia de su pedido.

Proyectos del M. de Hacienda

El señor Ministro de Hacienda ha enviado a consideración de la Cámara de Diputados, los siguientes proyectos de Ley: Ley de Señalación de Diosa y de las potestades y responsabilidades de la ciudad. Ley de compensación Ley de Salario y sueldo. Ley de saneamiento y colonización de tierras de Estado pertenecientes a la Intendencia.

Auto condonatorio

Se dictó sentencia y absolutoria en el juicio criminal que se sigue con los señores José Ariza contra Manuel Antonio Leguizamón por heridas y no se aparece a Sebastián Quera; conmutación al infractor a la pena de 6 meses de prisión, por de la costas procesales y 60 sueros de multa.

Auto condonatorio

Se dictó sentencia y absolutoria en el juicio criminal que se sigue con los señores José Ariza contra Manuel Antonio Leguizamón por heridas y no se aparece a Sebastián Quera; conmutación al infractor a la pena de 6 meses de prisión, por de la costas procesales y 60 sueros de multa.

Absuelto por falta de pruebas

Se absolvió definitivamente al señor criminal que sigue, contra Miguel Nieto por heridas causadas a Lola Correa ya que del proceso no hay pruebas suficientes para acusarlo.

Un estropeado de Santo Domingo

De la vecina población de Santo Domingo de los Colorados, llegó a la Policía, una acusación que responde el nombre de Gueoveva Correa, quien es amantada a la Intendencia Municipal de Santo Domingo de los Colorados, por cuanto se le acusa justa, arrojado sea por el Sr. Ernesto Torres, estando en la festividad de la fiesta de la Virgen, dejó de tenerse que largar, tiempo, siendo preciso la atención médica.

Agresor preso

De las carreras Guevea Moron Bolivia los agentes de Policía Nacional condujeron a la Intendencia a Manuel Calle, por cuanto se le acusa justa, arrojado sea por el Sr. Ernesto Torres, estando en la festividad de la fiesta de la Virgen, dejó de tenerse que largar, tiempo, siendo preciso la atención médica.

Reunión del Banco Central

El día de hoy a las 9 p.m. se reunieron los miembros del Directorio del Banco Central, con el objeto de tratar varios asuntos del interés para la misma institución, y especialmente para tomar en consideración algunas peticiones de varios ciudadanos, concretadas a solicitar dinero.

Comienza...

Viene de la 3a. pág.

el establecimiento de una planta eléctrica, o una oba a ferrocarrilera, hay que llamar ingenieros extranjeros? Y los señores normalistas, viejos y jóvenes, han dado ya con las verdaderas rutas que precisa la educación en el Ecuador, en donde hay tanta diferenciación de hombres, con sus costumbres y tendencias propias, en donde cada día no hemos hecho sino imitar, copiar, enseñar hasta métodos alemanes y en alemán?

Por fin ha llegado la hora de las grandes verdades y de las profundas reacciones. Sepa el pueblo ecuatoriano que en adelante habrá mucho que trabajar, pero también mucho por donde progresar.

Aprobada una Minuta

El señor presidente de la Nación después de haberse reunido con los ministros correspondientes para el estudio de una minuta que se le envió al Ministerio de O. G. P. P. con el señor Julio Ribera, por la adquisición de un motor «Climax» destinado a la Planta Eléctrica de Babaloy, por la suma de 800 a 900 sueros.

Informe del Procurador

El señor presidente de la Nación después de haberse reunido con los ministros correspondientes para el estudio de una minuta que se le envió al Ministerio de O. G. P. P. con el señor Julio Ribera, por la adquisición de un motor «Climax» destinado a la Planta Eléctrica de Babaloy, por la suma de 800 a 900 sueros.

Pasa a conocimiento del Consejo

Con fecha 13 de Setiembre, el proyecto de Decreto Legislativo que declara el día de fiesta cívica nacional el 28 de Agosto y 6 de El octubre del presente año, en virtud del Cuarto Centenario de la fundación española de San Francisco de Quito, y vista la conformidad de la misma con el acuerdo para los festejos que celebrará la Municipalidad de esta Capital.

YA SE ESTA AGOTANDO

EL PLAZO PARA PAGAR SERVICIOS DE ELECTRICIDAD

A PRECIO FIJO

Quiénes acudieron en los primeros días, encontraron el despacho expedito.— Les damos las gracias por su cooperación.

Quiénes, a pesar de nuestras repetidas instancias, no dejaron para última hora, culpsen a sí mismos por las molestias que les cause su propia aglomeración.

Mientras Mas Pronto

Acuda Usted

será más fácil atenderlo

LA ELECTRICA DE

QUITO

